



TV Hahnenbach 1961 e.V.
Statistiker:
Rolf Schwabbacher

E H R E N T A F E L D E R T U R N E R

Ehrungen der Kunstturnvereinigung Nahetal-Niederwörresbach (KTV)

Die Bereitschaft zur Ehrenamtlichkeit ist die Grundlage für ein pulsierendes sportliches und gesellschaftliches Leben. Für diesen unermüdlichen und selbstlosen Einsatz, für die Turnbewegung im Turnverein Hahnenbach, im Turngau Nahetal, in der KTV Nahetal-Niederwörresbach, im Turnverband Mittelrhein und im Deutschen Turnerbund wurde folgenden Mitgliedern durch eine Ehrung von Seiten des Fachverbandes der Turner (DTB, TVM, TGN, KTV,), Dank gesagt.

An dieser Stelle möchten wir allen Mitgliedern, die sich um den Turnverein Hahnenbach und darüber hinaus engagieren, Dank sagen.



KTV-Vorsitzender Karsten Bühl
ernennt Rolf Schwabbacher
zum KTV-Ehrenmitglied.

„Ehrenmitglied“ der Kunstturnvereinigung Nahetal-Niederwörresbach (KTV) (Bisher 1 Mitglied.)

Nr.	Jahr	Vorname/Nachname	Jahrg.	Ehrung am
1.	2019	Rolf Schwabbacher	1950	29.11.2019 in Niederwörresbach



Stand: 31.12.2024